

Escritor Benigno Avalos, hijo ilustre de Alto del Carmen

LA TERCERA
SANTIAGO - 2-III-1985

VALENAR (Jorge Zambra Contreras).- "Estoy profundamente emocionado por el hecho que sea la gente de mi propio pueblo, donde he pasado la mayor parte de mi vida y por el que siento permanente cariño, la que haya querido este galardón para mí".

Con estas palabras comentó el escritor y profesor Benigno Avalos Ansieta ante "La Tercera" la designación de "Hijo Ilustre de la comuna de Alto del Carmen" de que fue objeto por parte del Municipio huascoaltino y de la Junta de Vecinos de San Félix.

La distinción se materializó con la entrega de una bandeja grabada durante la velada de la "Fiesta de la Vendimia" en San Félix, acto en el actual Avalos, en una muestra de colaboración más con ese pueblo, colaboró como poeta e improvisado actor.

La bandeja tiene grabado el nombre de Horacio Gaytán, alcalde de Alto del Carmen, y de Segundo

Pizarro Alfaro, presidente de la Junta N° 9 de Vecinos de San Félix,

Escritor Benigno Avalos, hijo ilustre del Alto del Carmen.
[artículo]

AUTORÍA

Zambra, Jorge, 1939-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritor Benigno Avalos, hijo ilustre del Alto del Carmen. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile